



とわ もり
永遠の杜

AGAMORI Since 1971
Elementary School 永盛

郡山市立永盛小学校だより

第17号 令和6年1月9日

文責：校長 小椋 敬次



新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

新年あけましておめでとうございます。新しい年をご家族で朗らかに迎えることができたことと
思います。健康第一に、明るく希望に満ちた1年になることを期待しています。

さて、3学期、51日間のスタートです。元気に登校した子どもたちの様子から、充実した冬休
みを過ごせたことを感じました。学校では、学年のまとめの学期であり、1月にはなわとび記録会、2
月には授業参観、そして3月には修・卒業式と続きます。辰年である今年は、龍の如く猛々しく、新し
いことに挑戦する年にしてほしいと思います。そのためにも、自分の目標に向かってしっかりと努力
を重ね、大きな成功を収められるよう教職員一丸となって、今まで以上に丁寧に子ども達に寄り添っ
ていきます。寒さも一段と厳しくなる3学期、子どもたちの健康面や安全面に留意して学校運営にあた
って参ります。

どうぞ今学期も、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

【大谷選手からグローブが届きました】

すでに報道（ホームページ）等でご存じかと思
いますが、冬休み中に本校にも大谷翔平選手
よりグローブが3つ（右利き用2、左利き用1）
が、届きました。本日、第3学期始業式におい
て子ども達にもお披露目しました。今後、活用
を図っていきたいと思います。

メジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持っ
てもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。
この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次世代に夢を与え、勇気
づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こ
そが、私の充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだから
です。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもら
うために、私からこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝え
ていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたし
ます。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。 大谷 翔平【大谷選手の手紙抜粋】



【健康のためにも外遊びを】

今の子ども世代は、親世代に比べ、明らかに近視
が増加し、若年化しているそうです。近視の原因の
一つとして「外遊び」の減少があげられます。日光
に当たる外遊びの少ない子は、近視になりやすいそ
うです。従って近視の予防には日光に当たり外で遊
ばせることが最も近道かつ確実な方法とされていま
す。寒さに負けず、外での活動を増やし健康な体
をつくりましょう。

もちろん、スマホ、ゲー
ム等の利用時間にも注意さ
せてください。



【お知らせ】 1月前半の行事予定

- 9日（火）第3学期始業式
- 10日（水）発育測定（6・5・4年）
- 11日（木）B案 放送集会（3学期めあて発表）
発育測定
（3・2・1年・けやき・ひのき）
児童会各委員会
- 16日（火）集金日（下）
- 17日（水）B案 My学習の日 集金日（上）



※ 変更になる場合がありますので、ご了承ください。